TNEORMACTÓN GENERA

La USO Colombia afirmó que la crisis de salud en Ecopetrol es consecuencia de la escasez de insumos y una mala gestión administrativa

La organización instó a las directivas de Ecopetrol a intervenir y priorizar la salud de los beneficiarios.





La Unión Sindical Obrera de la Industria del Petróleo USO emitió un comunicado en el que denuncia la crisis que enfrenta el sistema de salud en Colombia, particularmente en lo que respecta a la atención de los beneficiarios de Ecopetrol. La organización sindical destacó la falta de insumos médicos y medicamentos de calidad.

El documento señala que esta problemática es consecuencia de la falta de decisiones administrativas por parte de la actual gestión de Ecopetrol, agravada por problemas heredados de administraciones anteriores. Según la USO, «la falta de decisiones de fondo está afectando la calidad y la oportunidad del servicio de salud«, lo que repercute directamente en la atención de los pacientes en hospitales y policífnicas asociadas, como el Hospital Ismael Darío Rincón, ubicado en Tibú, y otros centros en la región.

La USO también acusa a las Empresas Promotoras de Salud (EPS) y a las farmacéuticas de priorizar intereses económicos sobre las necesidades de los pacientes, afectando incluso sistemas de salud especiales y exceptuados por acuerdos convencionales. Este enfoque, según el pronunciamiento, se refleja en múltiples deficiencias, como retrasos en citas, falta de tratamientos adecuados y la entrega tardía de medicamentos.





El sindicato subrayó que «la calidad de las jeringas, guantes y equipos para bombas de infusión» es deficiente, especialmente en zonas donde la prestación del servicio se realiza de manera directa.

Frente a este panorama, la USO hizo un llamado urgente a las directivas de Ecopetrol para que intervengan y prioricen la salud de los beneficiarios, subrayando la necesidad de buscar soluciones inmediatas y estructurales.

El comunicado concluye solicitando la intervención del presidente de Ecopetrol, así como de altos funcionarios responsables del área de salud, para garantizar que se salvaguarden los derechos de los trabajadores y pensionados.





LATAM GREMIAL

https://latamgremial.com/

Toda la información actualizada sobre paritarias, legislación laboral y medidas de fuerza. Las novedades más importantes sobre el sindicalismo argentino e internacional.

f @ x

También te puede interesar

República Dominicana: sindicatos de salud exigen equidad en aumentos salariales

NEODMACIÓN CENEDAI

Funcionarios de Bienes Nacionales en Chile denuncian presión política tras fallida compra de la casa de Allende Confusam Chile: «La reforma de pensiones traiciona las expectativas ciudadanas»

INFORMACIÓN CENEDAL

Crisis de pensiones en Chile: la Federación Nacional de Sindicatos de Chile solicita el desmantelamiento del modelo de

